PROCÈS VERBAL / MINUTES LE CONSEIL D'ADMINISTRATION/ BOARD OF DIRECTORS

De : Mise en forme services généraux et subventions d'études 3 mai 2021 – May 3, 2021

Présences/Present

- 1. Jonathan Kerr
- 2. Robert Ing
- 3. Rose Tandel

Absences/Absent

- 1. Samir Syed
- 2. Ryan Brownstein

1. Bienvenue

La réunion débute à 20 heures. Jonathan Kerr souhaite la bienvenue aux membres du conseil et les remercie pour leurs présences.

2. Examen de l'ordre du jour pour la réunion 28 janvier 2021

N/a

3. Adoption de l'ordre du jour

- 1. Robert Ing
- 2. Rose Tandel

1. Welcome

The meeting starts at 8 PM. Jonathan Kerr welcomes the members of the board and thanks them for their presence.

2. Review of last meetings agenda January 28, 2021

N/a

3. Adoption of the agenda

- 1. Robert Ing
- 2. Rose Tandel

4. Affaires internes

RAPPORT DU TRÉSORIER

Actif 29/01/21 \$ 1649.26

Dépenses

Frais bancaires \$ 5.85

Actif du 03/05/21 \$ 1643,41

5. Affaires de la charité

Jonathan Kerr présente au conseil d'administration l'idée de modèle d'affaires pour qu'une entreprise sociale prenne la responsabilité de produire les matériaux éducatifs et amasser les dons pour la charité. Robert Ing propose des modifications pour avoir une société à but lucratif les produits et engager des collecteurs de fonds externes pour amasser les dons. Jonathan Kerr propose de revoir la proposition pour la prochaine réunion.

6. <u>DATE DE LA PROCHAINE</u> ASSEMBLÉE

21 septembre 2021

7. <u>AJOURNEMENT</u>

20 H 30

- 1. Rose Tandel
- 2. Robert Ing

4. Internal affairs

TREASURER'S REPORT

Assets 01/29/21 1.649.26\$

Expenses

Bank fees 5.85\$

Assets 05/03/21 1643.41\$

5. Charity affairs

Jonathan Kerr presents the business model idea submitted to the board to have a social enterprise take on the responsibility of producing the charity's health education material and fundraising. Robert Ing proposed alterations to have a for-profit corporation and engage external fundraisers to do the work. Jonathan Kerr offers to review the proposal for next meeting.

6. <u>DATE OF THE NEXT</u> <u>ASSEMBLY</u>

Sept 21, 2021

7. <u>ADJOURNMENT</u>

8:30 PM

- 1. Rose Tandel
- 2. Robert Ing